



5 Pièces

167 m<sup>2</sup>

Réf. 1-4259VA

2 980 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un très bel immeuble Art-Déco avec gardien, situé entre la Croisette et la rue d'Antibes au calme bénéficiant d'une vue dégagée sur la verdure avec des aperçus mer, magnifique appartement avec belle hauteur sous-plafond (3,08m) comprenant : hall d'entrée, salon, salle à manger, grande cuisine équipée avec son entrée de service, 3 chambres, 2 salles de douche, toilettes invités, dressings, dégagement et 3 balcons. En annexes : une cave dans l'immeuble, parking collectif plus dans une résidence à proximité un garage double et une cave.

In a beautiful Art Deco building with a caretaker, located between the Croisette and Rue d'Antibes in a quiet area with a clear view of the greenery and glimpses of the sea, magnificent apartment with high ceilings (3.08m) including: entrance hall, living room, dining room, large equipped kitchen with its service entrance, 3 bedrooms, 2 shower rooms, guest toilets, dressing rooms, hallway, and 3 balconies. As additional features: a cellar in the building, collective parking, and in a nearby residence, a double garage and a cellar.

## **AGENCE MARLY PRIVILEGE**

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

